

Un comité d'entreprises pour le développement des échanges entre Cuba et l'Algérie



La Havane, 10 mai, (RHC).- Orlando Hernández président de la Chambre de Commerce de Cuba, et Maamar Djellal Serandi, membre du Conseil de la Chambre de Commerce et de l'Industrie de l'Algérie ont souscrit un document mettant en place un comité d'entreprises cubaines et algériennes. Le but de ce comité est de multiplier les échanges économiques et commerciaux entre nos deux pays.

Le président de la Chambre de Commerce de Cuba a mis l'accent sur les opportunités que cette initiative ouvre à la diversification du commerce entre nos deux pays dans des secteurs dont l'industrie pharmaceutique et les hydrocarbures.

Maamar Djellal Serandi a également mis l'accent sur le potentiel existant notamment dans les domaines de l'agriculture, de l'alimentation, des produits bio-pharmaceutiques et de la médecine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161991-un-comite-dentreprises-pour-le-developpement-des-echanges-entre-cuba-et-lalgerie>



Radio Habana Cuba